

MEDIO: IMAGEN RADIO  
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN  
FECHA: 04/FEBRERO/2014

## **La SCT amplió por 30 años más la concesión de la autopista Arco Norte**

DARIO CELIS: La Secretaría de Comunicaciones y Transportes amplió por 30 años más la concesión de la autopista Arco Norte a la constructora de infraestructura Ideal, de acuerdo con la calificadora HR Ratings.

La calificadora informó que mantendrá su nota HR AAA para la emisión de certificados bursátiles de largo plazo de Ideal. Ideal es una empresa de Carlos Slim.

Entre las razones que cita destaca la ampliación de la concesión para operar los 223 kilómetros de esa autopista ubicada en los estados de Puebla, Tlaxcala, Hidalgo y México.

La constructora perteneciente ya le digo al grupo Carso, Ideal, construyó 142 kilómetros de autopista de cuatro carriles entre 2006 y 2011 y originalmente tenía la obligación de operar la totalidad del libramiento hasta el año 2035.